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PROPOSIÇÃO Nº 044.03719.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

 Solicita a revitalização da Praça
Ouvidor  Pardinho  localizada  no
bairro Rebouças.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando a revitalização da Praça
Ouvidor Pardinho.

Atendendo a pedidos de moradores e frequentadores e em visita realizada ao
local, estão evidentes os sinais de abandono da Praça.

Observa-se também as tendas ainda montadas para a vacinação da COVID-19 e
que hoje já  não possuem tal  necessidade.  Ademais,  impedem a utilização da
quadra para a pratica esportiva.

Além disso, a praça possui quadras mal cuidadas, trechos de areia sem qualquer
utilização, parquinho bastante antigo.

Entendemos que o espaço pode ser melhor utilizado, à exemplo da Praça Afonso
Botelho que foi revitalizada, iluminada e se tornou mais segura, até mesmo em
razão da maior frequência de utilização pela população do entorno.

Palácio Rio Branco, 22 de fevereiro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa



Praças  são  espaços  de  convivência  e  que  podem  ser  utilizadas  pelos  mais
diversos públicos.

Uma  praça  bem  cuidada,  arborizada,  com  espaços  de  convivência  e
recreação incentiva a socialização dos moradores e das crianças. Não é
incomum ver esses espaços sendo utilizados desde as primeiras horas da
manhã até à noite.

Praças  públicas  podem  ser  utilizadas  para  se  caminhar,  contemplar  a
natureza,  conversar  com  os  moradores,  levar  os  filhos  para  
brincar no playground,  praticar  esportes  e,  ainda,  ser  palco  de  eventos
culturais que incentivem cada vez mais a qualidade de vida, a felicidade
dos moradores e a redução dos níveis de violência.

Considerando  a  extensa  área  da  Praça,  há  muitas  possibilidades  de
aproveitamento do espaço com  a implantação de parquinhos inclusivos,
parcão, quadras para diferentes praticas esportivas, local para patinação,
skate etc.

Ainda, não podemos esquecer do importante papel desta praça como local
de vacinação durante a pandemia da COVID-19.

Desta  feita,  considerando  o  atual  estado  da  Praça,  que  já  foi  muito  melhor
aproveita e conservada, está evidente a necessidade de melhorias no local.


